

38. Bowlingabend im zehnten Jahr mit Patienten der Klinik Schloss Falkenhof

Auf zum Bowling Abend mit den Patienten des Falkenhof's ...

...hieß es am Donnerstagabend, den 15. März 2018.

17 Patienten sowie 5 Kreuzbündlern folgten der Einladung von Herbert Rogge (Geschäftsführer des Kreuzbundes DV Mainz) und Volker Trautmann (Vorsitzender des Förderkreises der Klinik) zur Bowlinganlage in Bensheim.

Motiviert und gut gelaunt ging es mit PKW's und dem Klinikbus dorthin. Schon unterwegs fanden die ersten Gespräche mit uns Kreuzbündlern statt.



Mit vier gemischten Mannschaften Falkenhof/ Kreuzbund ging es los. Strike's am laufenden Band und das dazugehörige Abklatschen, einfach toll. Die Stimmung unter uns war super und

spornte an. Freude Pur, wenn die Pins purzelten.

Ein schöner Abend ging schließlich zu Ende. Wir haben uns köstlich unterhalten und der Erfahrungsaustausch mit den Patienten der Fachklinik kam auch nicht zu kurz.



Die 4. Mannschaften gewann mit einem Durchschnitt von 104 Pin.

Bester Einzelspieler wurde Thomas W. mit einem Schnitt von 134 Pin.

Alle bekamen ein kleines Andenken des Kreuzbundes und die drei Erstplatzierten ein Präsent von Herbert Rogge überreicht.

Ich freue mich heute schon auf dem nächsten Bowling-Termin am 14. Juni 2018 mit den Patienten vom Faltenhof und hoffe auf rege Beteiligung von Kreuzbündlern.

Der sehr sportliche und intensive Umgang untereinander hat mir viel Spaß gemacht.

Text: Rosi Patzer, Regionalbeauftragte der Region Mitte
Foto: Herbert Rogge, Volker Trautmann